



## 2・3階内科病棟 五月飾り制作

長年当院にてご活動くださっている折り紙ボランティア福原春様より、五月飾りの折り紙モチーフを寄贈いただきました！4月下旬より内科病棟にご入院中の患者様方へ、個別レク時間枠にてレクワーカーより折り紙作品を用いた五月飾りの制作をご案内しました。



「昔、兜飾りを飾ったわ！」という女性患者様は、黄金に輝く精巧な兜の折り紙作品に「凄いわねえ！」と驚きのご表情。別の女性患者様は「大きな鯉のぼりを飾ったわよ。毎日夕方には片付けないといけなくて、大変だったけど…いい思い出ね。」とお話くださり、思い出の鯉のぼりに似たモチーフを選ばれ「懐かしいわ。」と笑顔をお見せくださいました。患者様の中にはお話はされずとも、五月飾りの折り紙モチーフをご紹介すると、普段より目を大きく開き関心を寄せてくださる方や、華やかなご表情をお見せくださる方も。その他にも「菖蒲湯に入ったわ。」「新聞紙で兜を折って遊んだなあ。」等、老若男女を問わず、多くの方に端午の節句の思い出がおありのご様子。素敵なお折り紙作品通し、皆様に色々なお話を伺うことができ、レクワーカー一同、大変嬉しい思い出に溢れました。引き続き、季節の行事を皆様にご紹介して参ります。(皆様にお作りいただきました飾りから、抜粋して作品をご紹介します♪)

